
 
 
 
 
 
 
 
 

A la commission de l’Economie, de l’Energie, 
des Postes et des Sports de la Chambre des 
Députés 
 
Luxembourg, le 27 février 2008 

 
 
 
concerne: audition publique „Stratégie de Lisbonne“ 
 
 
Mesdames, Messieurs les députés, 
 
 
 En vue de l’audition publique du 5 mars 2008 notre organisation se permet de vous 
transmettre une position, que notre organisation avait élaborée en 2005 concernant la 
stratégie de Lisbonne dans le contexte de l’audition publique d’alors. 
 
 Nous constatons que les idées de notre organisation avancées dans ce document 
restent toujours d’actualité. En effet, durant les années passées, il n’y a pas eu de réel 
rapprochement entre la stratégie de Lisbonne et la politique en matière de développement 
durable. Notre organisation n’a d’ailleurs pas pu constater de réaction - de quelque nature 
que ce soit – de la part des responsables politiques face à la plupart des propositions 
avancées dans notre position prise lors du dernier hearing.  
 
 Nous insistons d’autre part sur la nécessité de lancer un débat quant à l’opportunité 
d’un accroissement économique tel que promu dans le cadre de la stratégie de Lisbonne. 
 

Vous comprendrez, que - malgré le haut respect que nous éprouvons face aux 
ambitions et au travail de votre commission dans ce contexte - nous ne voyons pas de réelle 
opportunité de rédiger une nouvelle position y relative. 
 
 Veuillez agréer, Mesdames, Messieurs les députés, l’expression de nos sentiments 
respectueux. 
 
Blanche Weber 
présidente 


